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Frau Oehme fragt an, wann mit der Fertigstellung des Königswegs (zwischen Satzkorn und Fahr-
land) zu rechnen ist. 
Herr Matz teilt daraufhin mit, dass diese Maßnahme noch in diesem Jahr abgeschlossen werden 
soll. 
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